

Incendios y prevención

● En los días siguientes habrá numerosas manifestaciones de congoja y llamados a la acción para que el país ahorra sí que sí se ponga las pilas y haga de verdad un trabajo de prevención de incendios forestales, para que desde el próximo verano, el fuego no termine arrasando con vidas humanas y barrios enteros. Pero como la memoria es frágil y en este país se procrastina casi todo, estoy seguro en un 99% que en el próximo verano volveremos a prometer lo mismo.

Luis Cáceres